

## Danlanud Sultan Hasanuddin Hadiri Upacara Peringatan Hari Bakti Ke-77 TNI AU di Makopsud II

Ahmad Rohanda - PERS.WEB.ID

Jul 30, 2024 - 10:30



Makassar - Komandan Lanud (Danlanud) Sultan Hasanuddin Marsma TNI Bonang Bayuaji G. S.E., M.M., CHRMP menghadiri Upacara Peringatan Hari Bakti Ke-77 TNI AU yang dilaksanakan di Lapangan Markas Komando Operasi Udara (Makoopsud) II, Makassar, Sulawesi Selatan, Senin (29/7/2024).

Bertindak selaku Inspektur Upacara (Irup) Kepala Staf Komando Operasi Udara (Kaskoopsud) II, Marsma TNI Azhar Aditama Djojosingito, S.Sos., M.M., M.Han.

Kepala Staf Angkatan Udara (Kasau) Marsekal TNI M. Tonny Harjono, S.E., M.M., dalam sambutan tertulisnya yang dibacakan Kaskoopsud II Marsma TNI Azhar Aditama Djojosingito, menyampaikan bahwa, sebagai bentuk nyata dari pengabdian prajurit TNI Angkatan Udara kepada bangsa dan negara adalah dengan mempertahankan semangat patriotisme para pendahulu Angkatan Udara serta meringankan beban masyarakat sekitar dalam setiap penugasan.

"Saya yakin dengan meneladani patriotisme para pendahulu para prajurit akan mampu mewujudkan Angkatan Udara yang Adaptif, Modern, Profesional, Unggul, dan Humanis, untuk Indonesia Maju," ujarnya.

Lebih lanjut Kasau menjelaskan bahwa, rangkaian peringatan ke-77 Hari Bakti TNI Angkatan Udara telah sukses melaksanakan kegiatan Karya Bakti secara terpusat di Kabupaten Maros dan Kabupaten Takalar Provinsi Sulawesi Selatan yang meliputi Bantuan sembako sebanyak 4600 paket, renovasi sekolah, pemberian layanan kesehatan dan kegiatan sosial lainnya.

"Kegiatan sosial kemasyarakatan yang dilaksanakan bukan hanya sebagai bentuk penghormatan kepada para pendahulu, tetapi juga sebagai wujud konkret kepedulian Angkatan Udara terhadap bangsa Indonesia," ungkapnya.

Peringatan Hari Bakti Ke-77 TNI AU mengangkat tema "Meneladani Patriotisme Para Pendahulu, TNI AU Siap Mewujudkan Angkatan Udara yang Adaptif, Modern, Profesional, Unggul dan Humanis untuk Indonesia Maju".

Upacara diawali dengan pengibaran bendera merah putih, pembacaan teks pancasila dan pembacaan pembukaan UUD 1945. Upacara Peringatan Hari Bakti Ke-77 TNI AU diikuti oleh segenap personel Koopsud II, Lanud Sultan Hasanuddin dan Kosek II mulai dari Perwira, Bintara, Tamtama dan Aparatur Sipil Negara (ASN). (Pen Hnd)